

# Autoaufbereitung in der Schule

In der letzten Schulwoche tourte Sonax mit einem Werkstättenwagen durch ausgesuchte Kfz-Berufsschulen.

Nach Graz und Salzburg machte das Info-Team Station in der Wiener Siegfried Marcus Schule. Schulungsleiter Dimitrios Habermeier (r. vorn) vom Sonax-Partner AP & S zeigte den jungen Kfz-Technikern, wie man stumpfen Lack wieder glänzen oder das Cockpit duften lässt. „Autopflege gehört zur Dienstleistung im Kfz-Betrieb.

Gute Spezialisten bekommen interessante Chancen auf dem Arbeitsmarkt“, sagt Dir. Markus Fuchs. Die Kooperation zwischen Sonax und den Schulen wird fortgesetzt.

